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У депутата горсовета Александра Тарасова —  один из самых 
больших по территории округов в городе. Причем значительную 
его часть занимает частный сектор. Проблем на округе много, 

и прежде всего по благоустройству. Однако депутат находит 
время и на работу с молодежью, и на организацию волонтерского 

движения, и на поддержку развития культуры и спорта, 
и на решение вопросов по другим направлениям.

А л е к с а н д р  В а л е р ь е в и ч , 
ж и те л и  К и р о в с к о го  р а й о 
на вы брали  вас д епутатом  
уже в третий раз. Сколько наказов 
вы получили от горожан и по ка
ким направлениям?

Наказы —  это основной меха
низм, который позволяет решать 
вопросы на территории окру
га. В новом созыве я получил 
от жителей 357 наказов, на сум
му более 500 млн руб. Хочу от
метить, что в каждом созыве 
структура наказов меняется. 
Если в 2010 году они касались 
п ре и м ущ е стве нн о  в н у т р и к 
вартального асфальтирования 
и установки детских площадок, 
то в новом созыве перечень на
казов гораздо шире. Речь идет 
о серьезных работах по благо
устройству; о наполнении ал
лей и скверов; освещении улиц, 
как частного сектора, так и вну
триквартальны х д о р о г; о б у
стройстве тротуарных дорожек, 
парковочных карманов, велоси
педных дорожек; о щебенении 
дорог частного сектора.

Кроме того, огромная часть 
наказов касается капитального 
строительства: детского сада, 
школы и поликлиники в микро
районе Акатуйский, пристройки 
в Лицее Информационных Тех
нологий на ул. Римского-Корса
кова и других объектов.

Есть и специфические п ро 
блемы. Значительная территория 
19-го округа находится на грани
це с Новосибирской областью,

Наказы формируются жителями и позволяют решать 
реальные проблемы территорий

поэтому остро стоит вопрос  
с транспортной доступностью, 
с тем, что автобусы не ходят 
по расписанию. В поселке вдоль 
улицы Бородина совсем нет ма
газинов. Нет аптеки, а в панде
мию приобретение лекарствен
ных средств жизненно важно 
для местных жителей. Проблема 
с аптеками в микрорайоне Пал- 
ласа и в «Чукотском» поселке. 
Сейчас вместе с коллегами-депу- 
татами из фонда «Общее дело» 
прорабатываем решение вопро
са с аптеками. Чтобы либо орга
низовать там выездной аптечный 
пункт, либо открыть филиал му
ниципальной аптечной сети.

Входящий в ваш округ жилой 
массив «Акатуйский» сегодня 
во многом не имеет социальной 
инф раструктуры. Что делает
ся для решения этого вопроса? 
И вообще —  насколько может 
в этой ситуации помочь депутат 
горсовета?

Многоэтажные дома в «Ака- 
туйском» жилмассиве были по
строены очень быстро. О ка
завш ись там сегодня, т р у д 
но избавиться от ощущения, 
что новоселов просто взяли, под
кинули и забыли поймать. Потому 
что с социальной инфраструкту
рой очень большие проблемы. 
На сегодняшний день на этой

Проект строительства поликлиники 
в «Акатуйском» жилмассиве

территории лишь два маленьких 
детских сада, которые не обеспе
чивают полностью потребность 
жителей, а школа вообще отсут
ствует, так же как и поликлиника.

Отчасти ситуацию со здра
воохранением поможет решить 
строительство в рамках концес
сии семи поликлиник в Новоси
бирске, одна из которых будет 
как раз в «Акатуйском» жилмас
сиве. Строительство должно на
чаться этой весной.

Что касается школы, мэрия 
изначально зарезервировала 
под ее строительство террито
рию на Памирских переулках. 
На взгляд депутатов Кировского 
района, это совсем не подходя
щее место, и не каждый родитель 
отправил бы ребенка в эту школу. 
Потому что путь туда лежал через 
частный сектор, через промзону, 
и расстояние приличное. При
шлось искать механизм, как по
строить школу непосредственно 
на территории жилмассива. Вме
сте с депутатом Законодатель
ного собрания Новосибирской 
области Евгением Анатольеви
чем Подгорным и фондом «Об
щее дело» мы вступили в диалог 
с застройщиком, строительной 
компанией «Сибирь», с мэрией

и адм инистраци
ей района. В итоге 
застройщику была 
предложена пло
щ а д к а , р а в н о 
значная по цене, 
но в другом месте. 
А на территории 
ж и л м а сси в а  п о 
явится школа, при
мерно на 850 мест. 
Думаю, что она за
кроет потребности 
территории. Дети, 
которые сегодня хо
дят в школы по всей 

Затулинке, смогут учиться рядом 
с домом.

Кроме того, планируется строи
тельство в «Акатуйском» и третье
го детского сада.

Вы —  председатель постоян
ной комиссии по культуре, спорту, 
молодежной политике, междуна
родному и межмуниципальному 
сотрудничеству Совета депутатов. 
Какие вопросы рассматриваются 
в этой комиссии?

Все, что связано с данным на
правлением. Это создание условий 
для организации досуга, для заня
тий физической культурой и спор
том, для развития творческих 
способностей, для обустройства 
мест массового отдыха и многое 
другое.

Для наглядности приведу при
мер, касающийся организации 
библиотечного обслуживания на
селения города Новосибирска. 
Мы рассматривали на комиссии 
вопрос создания модельных би
блиотек в рамках нацпроекта 
«Культура». В качестве экспери
мента такая электронная библи
отека была открыта на базе биб
лиотеки им. Куйбышева.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2
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ДЕПУТАТ ДОЛЖЕН ИДТИ 
В НОГУ СО ВРЕМЕНЕМ

Скандинавская ходьба полезна для здоровья

Библиотеку капитально отре
монтировали, полностью модер
низировали, внедрили цифровые 
технологии, которые позволяют 
и инвентаризацию быстро прове
сти, и использовать электронные 
карты — вместо читательского 
билета. Книги оцифрованы, каж
дая из них прочипирована, и че
ловек может взять ее на дом без 
помощи библиотекаря. Библио
тека предоставляет свободный 
доступ к современным инфор
мационным ресурсам и компью
терным технологиям. Хочу особо 
подчеркнуть, что значительную 
часть фонда библиотеки, более 
2000 книг, составляют издания 
по спорту и здоровому образу 
жизни. Самые популярные направ
ления — это книги о футболе и хок
кее. Но есть и книги по профилак
тике травм, реабилитации, книги 
для тренеров, для методистов, 
для родителей, для спортсменов. 
Это литература, которую в городе 
нигде больше нельзя найти.

Насколько активно ваш округ 
представлен в национальных 
проектах «Комфортная город
ская среда» и «Безопасные и ка
чественные дороги»?

Е ж егод но  по п ро гра м м е  
«Комфортная городская среда» 
на округе проводится благо
устройство. В 2021 году были вы
полнены работы на сумму око
ло 8 млн руб. во дворе домов 
№22 и №24 по ул. Сибиряков- 
Гвардейцев. В этом году планиру
ются работы на территории дома 
№58/1 по ул. Сибиряков-Гвардей- 
цев. Это очень важная програм
ма, потому что жители напрямую 
в ней участвуют и сами решают, 
что именно им необходимо.

По программе «Безопасные 
и качественные дороги» в минув
шем году была капитально отре

монтирована ул. Петухова от пло
щади Кирова до Хилокского рын
ка, ул. Вертковская, ул. Сибиря- 
ков-Гвардейцев. Я и мои помощ
ники вели контроль за качеством

выполняемых работ, принимали 
от жителей жалобы и совместно 
с Управлением дорожного стро
ительства и подрядчиками ре
шали проблемы, высказываемые 
жителями.

Что на о к р у ге  д е л ае тся  
для создания условий для за
нятий спортом, а также для того, 
чтобы люди могли вести здоро
вый образ жизни?

Развитие спорта —  это один 
из основных приоритетов работы 
депутатского корпуса Кировского 
района. И, прежде всего, мы де
лаем упор на развитие дворового 
спорта, стремимся вовлечь в за
нятия физкультурой и спортом 
как можно больше жителей.

Например, сегодня очень по
пулярна скандинавская ходьба. 
В Кировском районе есть замеча

тельный человек, Галина Михай
ловна Климук, она возглавляет ре
гиональную организацию по этому 
виду спорта и своей энергией и за
дором способна привлечь к заня
тиям жителей. Сегодня общества 
любителей скандинавской ходь
бы созданы на каждой террито
рии района: и в «Северо-Чем- 
ском» жилмассиве, и на Затулин- 
ке, и в «Акатуйском» жилмассиве, 
с людьми занимаются сертифици
рованные инструкторы. Мы, со сво
ей стороны, помогаем развивать 
это направление, к примеру приоб
рели и раздали бесплатно палочки 
для ходьбы.

Также на округе активно ра
ботают три хоккейных коробки, 
две уличные и одна крытая, мно
гофункциональная. Везде имеются 
теплые раздевалки.

Крытая спортивная площад
ка на ул. Вертковской является, 
по сути, полноценным многофунк
циональным комплексом, работа
ющим круглый год. Зимой здесь 
заливается лед для хоккея и фи
гурного катания, а летом благода
ря специальному покрытию можно 
играть в футбол, стритбол, теннис, 
флорбол. Здесь же проводятся 
и соревнования «Веселые старты» 
среди детских команд Кировского 
района.

В частном секторе микрорайона 
Телевизионный широко использу
ется так называемая «Спортивная 
поляна», где совместно с инструк
торами МАУ «Стадион» мы прово
дим такие мероприятия, как тур
ниры по мини-футболу, с ребят
ней играем в «Пекаря», недавно 
провели «Футбол на валенках». 
На придомовой территории дома 
№14/4 по ул. Виктора Уса с жите
лями микрорайона Акатуйский 
провели «Хоккей на валенках», 
в котором участвовали даже 
две команды малышей.

Там же, на «Спортивной Поляне» 
установлена единственная в го
роде площадка для городошного 
спорта. Ко Дню физкультурника 
там провели мастер-класс по го
родошному спорту для школьни
ков Кировского района.

Х о ч у  т а к ж е  о т м е т и т ь ,  
что в прошлом году во дворе 
на ул. В. Уса №11/1 была установ
лена огороженная многофункци
ональная площадка.

В районе дома №24 по ул. Си- 
биряков-Гвардейцев действу
ет самая крупная за Уралом 
площ адка для занятий э кс 
тремальными видами спорта. 
Это знаковое место для Киров- 
ки —  площадка оснащена боль

шими разноуровневыми каска
дами для паркура и тренажерами 
для воркаута.

Мы стремимся к тому, чтобы 
спортом можно было заниматься 
как можно большему числу людей 
в шаговой доступности от места

их проживания. На придомовых 
территориях устанавливается мно
жество турников, брусьев, спортив
ных элементов.

Недавно вместе с фондом «Об
щее дело» и Олимпийским советом 
разработали новый проект, он на
зывается «Выходные со спортом» 
и проводится на каждой террито
рии Кировского района по суб
ботам. В нем принимают участие 
знаменитые спортсмены из клуба 
«Успех», депутат и олимпийский 
чемпион Евгений Подгорный.

А еще в рамках проекта  
«Мы вместе» была создана лю
бительская хоккейная команда, 
в которую вошли депутаты, пред
ставители мэрии, областного пра
вительства, в частности министр 
минпромторга Андрей 
Гончаров, министр здра
воохранения Констан
тин Хальзов, начальник 
управления физической 
культуры и спорта мэрии 
Алексей Толоконский.
И мы играем с дворовы
ми командами на раз
ных площадках Новоси
бирска, причем график 
игр расписан на всю зиму.
Такие встречи с местными 
жителями, кроме прочего, 
позволяют еще и напря
мую выяснить, какие про
блемы по развитию спор
та имеются на местах.

Поговорим о совместной рабо
те с избирателями —  как удается 
наладить живой диалог с людьми? 
Насколько в решении тех или иных 
вопросов вам помогают предста
вители ТОС, председатели советов 
домов, активные граждане?

В нашем районе все очень тесно 
связаны: депутаты разных уровней, 
активисты ТОС, районная админи
страция, общественники, обычные 
жители. Мы все делаем вместе. 
Поэтому возникающие проблемы 
решаются по максимуму. А вопро
сы, которые не получается решить 
сразу, не снимаются, варианты 
их решения находятся в дальней
шей проработке.

Мы разработали собственный 
новый формат: кроме текущей ра
боты, раз в квартал встречаемся 
с общественниками и представи
телями ТОС за круглым столом. 
Они подготавливают вопросы, 
с которыми в течение этих трех 
месяцев к ним обращались люди, 
мы их обсуждаем и передаем гла
ве района. В свою очередь, он бу
дет приглашать представителей

департаментов, задействованных 
в решении этих проблем, и мы вме
сте будем рассматривать, как мож
но совместно эти вопросы решить.

Сейчас, во время пандемии, 
особо с людьми не пообщаешься. 
Поэтому мы решили вести прием 
через социальные сети, через ви
деосвязь. Создан чат 19-го окру
га, куда жители обращаются 
по самым разным темам и получа
ют оперативный ответ. Идем в ногу 
со временем, отвечаем на все во
просы, иной раз приходится делать 
это и после полуночи. Но все-таки 
надеемся, что пандемия скоро кон
чится, и мы вернемся к нормальной 
жизни, когда сможем встречать
ся с людьми на мероприятиях, 
как раньше.

Площадка для паркура и воркаута построена по обращениям жителей

Теплый модуль на Зорге, 107, был построен 
на грант Президента, который выиграл 
фонд «Общее дело»

Совместное выездное заседание комиссий Совета депутатов 
и представителей мэрии по развитию хоккея —  инициатива А. В. Тарасова

Футбол на валенках
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ДОБРЫЕ ДЕЛА ПО ВЕЛЕНИЮ СЕРДЦА
В конце минувшего года в общественной приемной 
депутата Александра Тарасова состоялось чествование 
юных волонтеров фонда «Общее дело», которые 
в течение года активно участвовали в различных 
социальных и благотворительных мероприятиях 
Кировского района.

Депутат Александр Тарасов с волонтерами

Личные книжки волонтера 
впервые получили юные добро
вольцы Кировки, уже зареко
мендовавшие себя людьми не
равнодушными, готовыми помочь 
ближнему, способными не только 
проводить, но и организовывать 
различные мероприятия.

Вручение волонтерских книжек 
приурочили к Международно
му Дню волонтера —  празднику, 
который с 2017 года отмечает
ся и в России. Волонтеры,кото- 
рых в нашей стране становится

все больше, —  это люди с большим 
сердцем и таким же большим же
ланием помогать другим.

«Я всегда хотел помогать лю
дям, но не знал, как именно, —  
говорит ученик 9 класса школы 
№63 Ярослав Киреев. —  Нача
лось это еще в шестом классе, 
когда к нам подошла учительни
ца и сказала: «Ребята, не хотите 
съездить в приют для кошек и со
бак и помочь им?» Я согласил
ся, потому что люблю животных. 
Мы там выгуливали собак, убира

ли за ними, ухаживали за кошка
ми. Решили им помогать постоян
но и с тех пор каждые два месяца 
ездим туда, иногда чаще. Всегда 
берем с собой гостинцы и радуем 
животных».

В Кировском районе по иници
ативе депутатов и фонда «Общее 
дело» за последние годы очень 
активно развивается доброволь
ческое движение.

«Волонтеры нашего района 
сделали очень много: оказыва
ли помощь одиноким пожилым 
людям, ухаживали за ж ивот
ными, развозили бесплатные 
обеды врачам, ходили в аптеку, 
приносили продукты по заявке 
пенсионеров и инвалидов, чи
стили дворы от снега пожилым 
людям, участвовали в субботни
ках, организовывали праздники 
детям во дворах. Всех добрых 
дел не перечесть. Много беско
рыстных поступков совершили 
и за это я хочу сказать им боль
шое человеческое спасибо,—  го
ворит депутат Александр Тара
сов. —  У нас по соседству на ули
це Вертковской находится аллея 
«Молодежная», и там есть Доска 
почета молодежи, где как раз раз
мещают фотографии тех ребят, 
кто помогает другим и ничего 
не требует для себя».

По словам депутата, Киров
ский —  один из тех районов го
рода, где добровольческое дви
жение представлено наиболее 
массово.

«Волонтеры могут все. Нуж
но снег убрать —  идут и чистят.

Надо провести спортивное ме
роприятие —  вместе с ними идем 
и проводим. Но только этим дело 
не ограничивается. Мы обучаем 
их, как сформировать ту или иную 
повестку мероприятия, разра
ботать регламент, положение. 
То есть они помимо того, что по
могают, еще и организаторские 
навыки на себя берут, —  подчер
кивает депутат Александр Тара
сов. —  И многие на глазах ме
няются, взрослеют. Кто-то даже 
не так давно был хулиганистым, 
а сейчас уже смотришь —  ведет 
себя совсем по-другому, начина
ет относиться к жизни и к своим 
поступкам гораздо ответственнее. 
Я считаю, что в этом тоже боль
шой плюс волонтерского движе
ния —  что оно организует людей,

развивает в них самые лучшие 
качества».

Работа с молодежью ведется 
продуманно и организованно.

«Мы переходим от разовых 
мероприятий к системе, чтобы 
это была работа, рассчитанная 
на четыре года, —  поясняет кура
тор этого направления, помощник 
депутата Александра Тарасова 
Любовь Макарова. —  Основные 
наши участники —  это дети воз
раста 14+, потому что это как раз 
сложный возраст, когда у детей 
происходят внутренние конфлик
ты, когда, считая себя взрослыми, 
они ищут себя. И мы помогаем им, 
немножечко направляем —  понять, 
что интересного может быть в этой 
жизни и чем они сами впослед
ствии смогут быть себе полезны».

Волонтеры Кировского района

ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВА ВЫБОР ПУТИ

НОВАЯ ПЛОЩАДКА 
УКРАСИЛА «АКАТУЙСКИЙ»

жяянн т . 9  Iм ш ш  ( 1 1

Хотя в городе периодически появляются новые 
площадки, которые устанавливают при участии 
депутатов в рамках наказов избирателей, для такого 
огромного мегаполиса, как Новосибирск, их все равно 
не хватает. Так родился проект, который предполагает 
массовую установку детских городков и спортивных 
площадок во всех районах города Новосибирска.

Благодаря партийному про
екту «Единой России» «Террито
рия детства» с 2019 года во всех, 
даже самых отдаленных райо
нах города, идет установка дет
ских городков и спортплощадок. 
Всего за три года по программе 
было установлено 110 площадок.

В «А ка туй ском »  ж и л м а с 
сиве такие уголки для детей 
и подростков особо необходи-

мы. Сегодня здесь требуются 
значительные работы по благо
устройству территории. В про
шлом году детскую площадку 
со спортивны м и элементами 
установили возле дома по улице 
Виктора Уса, 13.

«М икрорайону девять лет, 
но многие годы здесь не было 
ни дорог, ни инф раструкту
ры, —  рассказывает председатель

ТОС «Акатуйский» Лариса Яро
шенко. —  Все началось меняться 
только с приходом к нам новых 
депутатов. Мы стали обрастать 
такими игровыми площ адка
ми. Данная площадка сделана 
по обращениям жителей, а ря
дом, возле дома по ул. Виктора 
Уса, 7, почти такую же площадку 
построили по наказам депута
там и при их участии. Вы знаете, 
когда ее открыли, дети букваль
но в очередь выстраивались, 
чтобы там поиграть. С 8 утра 
до 11 вечера крики не смолкали. 
Сейчас, конечно, успокоились, 
но все равно она очень востре
бована у ребятишек».

Новая площадка также сделана 
на совесть —  широкая, с множе
ством игровых и спортивных эле
ментов, с тренажерами, с безопас
ным прорезиненным покрытием.

«Горожане сами делают вы
бор —  какой должна быть пло
щадка, —  поясняет депутат Совета 
депутатов города Новосибирска 
Александр Тарасов. —  Какие эле
менты на ней разместить, с каким 
расположением, нужны ли д о 
полнительные скамейки, урны, 
с каким покрытием она должна 
быть. Жители также сами голосу
ют за определение того или ино
го подрядчика, те или иные виды 
работ».

В свою очередь депутаты сов
местно с кураторами проекта 
и специалистами районных ад
министраций проверяютисполне- 
ние работ подрядчиком и следят 
за качеством.

Не ошибиться с профессией

В Кировском районе депутатский корпус ведет очень 
плотную работу с подрастающим поколением. Депутат 
Александр Тарасов отмечает, что одна из самых 
серьезных задач —  помочь молодым в выборе профессии.

«К сожалению, сегодня в шко
лах занимаются образованием, 
но очень мало —  воспитанием. 
Родители так загружены работой, 
своими проблемами, что порой 
не обращают на детей внимания, — 
акценти рует депутат Александр Та - 
расов. —  По сути, дети предостав
лены сами себе и проводят время 
в социальных сетях, где комфортно 
себя чувствуют. Но когда попадают 
в реальную жизнь, то все получа
ется по-другому. С помощью наших 
помощников мы сейчас стараем
ся создать программу, которая 
бы включала в себя те мероприя
тия, которые мы проводим, и не
много больше. Смотрим, как это 
уложится в профориентацию, что
бы дети могли понять: кем они 
будут завтра, куда пойти учиться, 
какие профессии вообще суще
ствуют в городе, какие произ
водства. Мы стараемся провести 
детей по учреждениям, по заво

дам и предприятиям, которые есть 
в районе и городе».

Среди мероприятий, которые 
помогают юным кировчанам опре
делиться с призванием и профес
сией, занятия, которые проводят 
в общественной приемной депу
тата специалисты центра развития 
профессиональной ориентации, 
созданного при участии правитель
ства НСО.

«Мы стараемся, чтобы ребята 
были более осведомлены о сегод
няшней ситуации в городе, в стране 
и представляли себе направление 
своей дальнейшей жизни, —  гово
рит депутат Александр Тарасов. — 
Их тестируют специалисты этого 
центра, и на основании полученных 
результатов формируется пони
мание, на что обратить внимание. 
А потом уже каждый ребенок вме
сте со своими родителями опреде
ляется по выбору профессии с уче
том рекомендаций специалистов».
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«ДЕНЬ СВЕТОФОРА»: УРОК ПДД В ИГРОВОЙ ФОРМЕ
Мало кто знает, что в календаре 
праздников есть День светофора! 
Причем отмечают его во многих 
странах мира. В августе минувшего 
года праздник отметили на округе 
депутата Александра Тарасова.

На аллее «Молодежной» ребятишкам 
из детских садов №233 и №286 волонте
ры в игровой форме рассказывали о пра
вилах дорожного движения и объясняли 
азы безопасного поведения на улице 
и на дороге.

Помощь в организации праздника ока
зал отдел ГИБДД УМВД России по городу 
Новосибирску и сотрудники группы про
паганды безопасности дорожного движе
ния. С приветственным словом к воспитан
никам детских садов обратился депутат 
Законодательного собрания НСО Евге

ний Подгорный. На празднике всем ре
бятишкам были вручены светоотража
ющие слэп-браслеты, а в детские сады 
переданы комплекты светоотражающих 
жилетов.

«Это мероприятие стало ключевым 
в реализации проекта, ставшего побе
дителем конкурса стартапов «Со мной 
регион успешнее», и я не мог не под
держать членов инициативной гр у п 
пы, обратившихся ко мне за поддерж
кой! —  поясняет депутат Александр 
Тарасов. —  Отдельно хочется поблаго
дарить за помощь в организации и про
ведении мероприятия волонтеров фонда 
«Общее дело», а также РМОО «Актив» 
и министерство региональной политики 
НСО за предоставляемую возможность 
реализации инициативными жителями 
социально значимых проектов и, конеч
но, моих помощников».
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АКТИВНЫЕ ЖИТЕЛИ РАБОТА С ДЕТЬМИ

Любить свой двор не на словах Хорошая это игра —  «Пекарь»
В завершении работы 
в рамках федерального проекта 
«Формирование комфортной 
городской среды» во дворе дома 
№22 по ул. Сибиряков-Гвардейцев 
состоялась акция «ЭКОДвОр».

Данный двор вошел в программу по фор
мированию городской комфортной среды 
на 2021 год и все лето департамент ЖКХ мэ
рии, совместно с адми
нистрацией Кировского 
района и командой де
путата Александра Тара
сова проводили выезд
ные совещания во дворе 
дома, прислушивались 
к мнению жителей и вели 
контроль за работой 
подрядчиков.

Комитетом по охра
не окружаю щ ей с ре 
ды был организован  
сбор макулатуры, при
ем пластиковых крыше

чек и использованных батареек. В рам
ках акции «ЭКОДВОР» во дворе дома 
№22 по ул. Сибиряков-Гвардейцев жители 
вместе со школьниками также провели вы
садку саженцев деревьев и кустарников.

«Все участники акции приняли участие 
в игре «ЭКОквест» и получили сладкие уго
щения: яблоки и вкусное мороженое. В нас
тоящий момент это самый красивый двор 
в Кировском районе», —  считает депутат 
Александр Тарасов.

Депутат Александр Тарасов много 
времени уделяет взаимодействию 
со школьниками. Узнав, что 
многие из них совершенно не 
знают дворовых игр, решил 
запустить проект «Из детства 
наших родителей».

«Первой игрой проекта стал «Пекарь», 
в которого все детство мы играли с дру
зьями во дворе. По азарту и интриге она 
не уступает ни одной современной игре, 
у меня остались от нее очень веселые 
воспоминания! —  рассказывает депутат 
Александр Тарасов. —  А всего-то для 
этой игры нужны лишь палка, кусок мела 
да пустая жестяная банка».

Для первой игры участники собрались 
на «Спортивной Поляне» в 3-м переулке 
Костычева. Перед началом депутат вме
сте с инструктором МАУ «Стадион» Оле
гом Радченко объяснили ребятам прави
ла игры, которая напоминает городки и 
салки. В игре принял участие и опытный 
«пекарь» Евгений Черняев, заместитель

директора МАУ «Стадион» по организации 
спортивно-массовых мероприятий по ме
сту жительства.

Дети, сначала неуверенно, потихоньку 
разыгрались, развеселились, втянув в игру 
и тех, кто пришел просто посмотреть со 
стороны! В итоге игра завершилась позд
но вечером, и то лишь из-за наступления 
темноты!

ПРАЗДНИКИ НА ОКРУГЕ

КОГДА СОСЕДЯМ 
НЕ ПРИХОДИТСЯ 

СКУЧАТЬ!
Традиционно в конце мая в нашей стране проходит праздник 
День соседей. По инициативе жителей и при поддержке 
депутата Александра Тарасова праздничное мероприятие 
состоялось и в микрорайоне Акатуйский.

Цель праздника —  сблизить 
людей, которые живут на одной 
лестничной площадке, в одном 
дворе, в соседних домах. Для это
го организуются выступления ар
тистов, игры и конкурсы, выстав
ки народного творчества. Среди 
жителей микрорайона нашлось

немало талантливых людей. Свои 
работы и поделки выставили семе
ро рукодельниц, были представле
ны авторские стихи двух поэтесс, 
креативные ребята из школы 
№198 также показали свои таланты.

Культурно-досуговый центр 
«Ассорти», расположенный в доме

№13 по ул. Виктора Уса предста
вил несколько номеров из своих 
направлений. А именно: зажига
тельный танец исполнили местные 
малышки, парни и девушки из клу
ба боевых искусств «Титан» про
демонстрировали ловкость и силу, 
экс-гитарист рок-группы «Серп 
и молот» исполнил Андалузское 
каприччио (собственную импрови
зацию в стиле фламенко). Большая 
очередь из ребятни, как всегда, со
бралась возле Константина Мару- 
щака, представителя Совета отцов 
Кировского района, который обучал 
элементам столярного мастерства.

На праздник пришли и почетные 
гости: хор при Совете ветеранов Ки
ровского района «Сибирские зори». 
Детей ждали угощения от парт
неров праздника — горячие беляши 
от «Тесто -Ресто».

В конце Дня Соседей всех участ
ников и гостей пригласили за чай
ный стол.

« П р а з д н и к  п о к а з а л  , 
что соседи не должны отчуждать
ся друг от друга! Дружба, добро
та, взаимопомощь, терпимость —  
вот основные понятия добросо
седства», —  убежден депутат Алек
сандр Тарасов.
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Фонд «Общее дело»

ВКонтакте

Приемная депутата

Александра Тарасова
Ул. Сибиряков-Гвардейцев, 34 

Время работы 
по будням : 

с 10:00 до 18:00 
ТЕЛ. 315-26-53


